

5月

## はった

豊かに生きる・・・

平成30年 5月24日

最大10日間となる大型連休「ゴールデンウィーク」で始まった5月。野山は豊かな新緑に包まれ、日毎にその鮮やかさを増しています。

また、住居周辺の垣根には紅白のサツキをはじめ、色とりどりの花が美しく咲き揃い華やいだ雰囲気を感じさせられます。テレビや新聞などの報道機関では、観光地の賑わいや幹線道路の大渋滞の様子が連日報じられていました。この間、家族そろって観光地や行楽地に出かけ、その景色や賑わいを存分に楽しんだ方々も多いことと思います。一方、稻作農家ではこの期間中に田植えを終えてしまう方々も多く、田耕し、代かき、田植えなどが集中する最も忙しい期間となります。トラクターや田植え機がフル稼働し、家族総出で田んぼに出かけ、田植えをする光景も目にします。田植えを終えた田んぼでは苗がしっかりと根付き、日を追うごとに緑の線がくっきりと映えてきました。美しい春の田園風景となって、私たちの目を楽しませてくれています。今年も豊作であるといいですね。



## ある日の光景



## 5月5日予約苗の受け渡しの日。

作業開始は午前8時。すでに40台以上の車が並んでいました。先頭付近に並んでいる人は、やはり夜中からここにきて待機していたようです。

毎年直面するこの光景ですが、苗を予約注文している農家にとっては受け入れざるを得ないこの状態のようです。

待っている皆さんは、この間にお互いに情報交換したり、新聞を読んだりしながら思い思いに有効に過ごしています。

今年は積み込みが二か所で行われ、待ち時間は多少短縮されたようです。苗を受け取った方々は、さっそく田んぼに出向き、家族で田植えをしている光景も。積み込み作業を行う方々は、休む間もなく次々に手際よく苗を積み込み、スムーズな受け渡しに努めておられる姿も印象的でした。午後になると、待ち時間なしで受け取ることができたようです。



## 100歳おめでとうございます



公民館だよりのお問い合わせは  
浅田まで (☎ 93-0306)

千原区の川元久子さん（大正7年4月28日生）が100歳を迎えるにあたり、千原ときわ会よりご長寿のお喜びに伺いました。川元さんは大変健康で、元気に生活されています。

千原区では今年度中にお二人が100歳を迎えられます。

(千原ときわ会 田村会長談)

## 地区巡回検診



5月18日八田地域の「地区巡回肺がん結核検診」がありました。レントゲン車が各地区を廻りレントゲン撮影を行いました。わざわざ病院へ出かけることなく、自宅近くで行われるこの検診は、毎年期待されている方々が多く、各地区で心待ちにされているようです。レントゲン車到着前から行列が出来ました。